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Aos quinze dias do mês de Maio de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei 

Luca da Silva e Valdinei Aparecido de Oliveira. Foram realizados: uma oração pelos 

presentes, um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no Município e a leitura do 

expediente pela senhora secretária. O Vereador Cléber apresentou requerimento solicitando 

a retirada de pauta do PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO Nº. 003/2018 que dispõe e 

regulamenta sobre a necessidade de concessão de Licença Ambiental e Alvará Sonoro para 

a realização de Paredão de Som ou Campeonatos Sonoros e dá outras providências, 

requerimento este que foi aprovado por unanimidade e o projeto retirado de pauta e 

arquivado. Após, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 011/2018 

que reconhece como órgão oficial do Município de Congonhinhas, a empresa Breno Jordão 

Editora ME – “Jornal A Cidade Regional, o qual passa para as comissões para cumprimento 

dos prazos regimentais. As comissões requerem esclarecimentos se todos os órgãos do 

município, inclusive esta Casa está inclusa no contrato a ser celebrado. Em seguida passou-

se a apreciação, referente ao VETO TOTAL do PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO 

007/2017 que torna obrigatório afixar, em lugar visível, lista dos médicos plantonistas e do 

responsável pelo plantão na rede pública de saúde do município de Congonhinhas - Paraná 

e dá outras providências, conforme artigo 58, §4º da Lei Orgânica Municipal, o qual por estar 

assinado apenas pelo Chefe de Gabinete do Prefeito não foi reconhecido como válido por 

esta Casa, por considerar que o mesmo não tem autonomia para assinar este documento 

conforme disposições legais, decisão esta que será informado ao Poder Executivo para 

providencias. Após passou a palavra para o Vereador Renato que agradeceu a presença 

de todos e fez indicação para que sejam realizados serviços de limpeza em um bueiro que 

está entupido, localizado na esquina da Rua Primeiro de Maio com a Rua Santa Catarina, a 

qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que 

agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja 

enviada com urgência a máquina moto niveladora para o Banco da Terra Fazenda 

Congonhinhas para patrolar as estradas locais, pois a situação está muito crítica, a qual foi 

aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que 



agradeceu a presença de todos e fez indicação para que sejam feitas as saídas das águas 

da Estrada principal de acesso ao Patrimônio do Váz, desde a Rodovia PR 160 até o referido 

patrimônio, pois a empresa Klabin só fez o alargamento da estrada, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação para que seja feito o cascalhamento no Assentamento 

Rosa Luxemburgo, nos trechos da estrada em que acumulam águas em dias de chuva, 

reiterando o pedido já realizado anteriormente, a qual foi aprovada por unanimidade. Após 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de 

todos e requereu envio de oficio, em nome de todos os vereadores, à Secretária de 

Educação pra que ela compareça nesta Casa na próxima sessão para prestar 

esclarecimentos sobre o fechamento da Creche do Vaz. Após passou a palavra para o 

Vereador José Fidélis, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. E não 

tendo mais nada a tratar, encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai 

assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais 

vereadores. 


